

## JEUX/LOISIRS : Romain Chavon et Rémy Perla se lancent dans une nouvelle aventure entrepreneuriale

Romain Chavon et Rémy Perla, les fondateurs de la société strasbourgeoise [EPOPIA](#) qui proposait un concept d'abonnement d'enfants à des histoires interactives épistolaires, afin de faire lire et écrire ceux-ci et qui a arrêté récemment son activité, se lancent dans une nouvelle aventure avec The Game, un jeu vidéo, et ce toujours dans le domaine des loisirs et du divertissement. <https://www.jointhegame.io>